



永利地区コミュニティ協議会

コミ協だより

平成27年 1月号 No.117

電話・FAX 23-5806 E-mail cc-nt@reg.satsumasendai.jp

謹んで新春のご挨拶を申し上げます

永利地区の皆様方におかれましては、ご健勝でよき新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、コミュニティ協議会の諸事業に対しまして、一方ならぬご支援とご協力を賜りまして衷心より感謝と御礼を申し上げます。振り返りますと昨年は、広島の大土石流や木曾の御嶽山の突然の大爆発で、多くの尊い命が奪われるという自然災害の恐ろしさを垣間見ました。幸い永利地区では大きな災害や事件・事故等はなく安堵致しました。

また、昨年は、薩摩川内市制施行十周年の記念すべき年でありましたが、第十回地域対抗バレーボール大会で多くの強豪チームを退けて、我が永利の女子チームが輝かし優勝を成し遂げてくれました。その他各部会ともに予め計画された行事が予定通りに遂行され、何れも大盛会でしたが、天候不良のため秋季大運動会が翌日に延期となり、地域の競技が全て中止となったのは残念なことでした。

暮れの第四十日笠山駅伝大会は、伝統的に五年毎に頂上まで駆け登るといふ節目の年に当たり、関係者ご一同の熱烈な意気込みでこれを実行しましたが、草創期の選手でもあった岩切市長と向原副市長もご参加下さいまして、選手の皆さんをはじめ大会関係者一同更に気合が入りました。

また、地域の皆様方の絶大なるご支援も頂き大盛会で幕を閉じることができました。

永利地区は市内でも唯一人口が増え、従って子どもどもの数も年々増える傾向にあると言われているようですが、本年もまた、子どもから高齢者まで全住民が地域を自分たちのものであるという気持ちで『生涯学習』と『福祉社会』を柱とした潤いと温もりに満ちた心豊かで活力ある『永利づくり』に努めて参りますので、皆様方の絶大なるご支援とご協力をお願い申し上げます。



平成二十七年

元旦

永利地区コミュニティ協議会
会長 木場 伸泰



コミュニティセンター駐車場の剪定作業

12月9日(火)役員でコミュニティセンター駐車場の庭樹の剪定をしていただきました。

一年間で電線に触れるぐらいに生い茂るので年1回の剪定は欠かせません。半日がかかりきれいにし頂き、お陰さまで、正月迎える準備ができました。



お正月料理を作りました!

女性大学の12月の講座は、料理教室で正月料理を作りました。班ごとに分かれ、お互いに協力し手際よく7品の見た目もきれいな正月料理を作り、みんなで美味しく頂きました。ぜひ『おせち料理』の一品に加えてみてはいかがでしょうか?

《メニュー》

- ✿ 鶏とごぼうの炊き込みご飯
- ✿ 大根のサーモン巻き
- ✿ 餅入りせんぎり野菜椀
- ✿ カラフル芋煮ころがし
- ✿ 鮭の幽庵焼き
- ✿ 鶏肉の松風焼き
- ✿ ふくさ卵



■生涯学習部会■

不法投棄は、法律で禁止されています

ゴミ捨て注意!

事業活動に伴って排出されるがれきなどの産業廃棄物はもちろんのこと、日常生活から排出されるごみなどの一般廃棄物であっても、みだりに捨てることは廃棄物処理法により禁止されています。

★薩摩川内市環境美化推進条例によると 空き缶やゴミの不法投棄は、5万円以下の罰金です。